

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Gabon Égalité : le Premier ministre Bilie-By-Nze fait de l'égalité des droits un pilier de sa politique

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

Dans le cadre de sa prise de fonctions de chef de gouvernement, le Premier ministre Alain-Claude Bilie-By-Nze a présidé, aux côtés de la Première Dame Sylvia Bongo Ondimba, la huitième Task force Gabon Égalité.

Le Premier ministre a tenu à cette occasion à réaffirmer son engagement en faveur de la réduction des inégalités de genre et son implication personnelle dans la tenue de la feuille de route en faveur des droits des Gabonaises.

Dans le cadre de sa déclaration de politique générale, ce dernier avait souligné l'importance d'intensifier la mise en oeuvre du programme Gabon Égalité dans les provinces du Gabon afin que les femmes

puissent mieux connaître leurs droits à travers la législation actuelle.

"Je tiens à ce que l'ensemble des ministères concernés au sein de la Task Force Gabon Égalité demeurent mobilisés pour faire de l'égalité une réalité pour l'ensemble de nos concitoyennes, à chaque âge, quel que soit leur statut social, partout dans notre pays. L'écoute, la pédagogie et l'exécution des textes de lois, doivent être notre absolue priorité", a souligné lors de la Task force le chef de Gouvernement à l'attention des ministres engagés dans ce collectif intergouvernemental.

La veille, le Premier ministre avait par ailleurs effectué une visite au Centre d'accueil de Nzeng-Ayong en vue d'apprécier le dispositif d'accueil des victimes de violences.



Le Premier ministre aux côtés de la première dame lors de la 8e Task force.

Séisme en Turquie : près d'une centaine de Gabonais déjà acheminés sur Ankara

I. I & H.N.M
Libreville/Gabon

U l'endemain du séisme de magnitude 7.8 survenu dans la nuit de dimanche à lundi dans la ville turque de Kahramanmars et soucieux de mettre en application les hautes instructions du président de la République, Ali Bongo Ondimba, le ministère des Affaires étrangères, qui a mobilisé l'ambassade du Gabon en Turquie, a annoncé la mise en place d'une cellule de crise à la centrale à Libreville selon un communiqué parvenu à L'Union hier en début de soirée.

Le document indique qu'une "opération urgente de recensement a dénombré cent deux (102) compatriotes dans la zone turque impactée par ce séisme. Quatre-vingt-douze (92) d'entre eux qui étaient regroupés sur le site de la gare ont été acheminés aujourd'hui (hier ndlr) sur



Ankara, où ils sont hébergés et pris en charge par l'ambassade du Gabon en Turquie".

Tout en soulignant que "la protection et l'assistance des Gabonais à l'étranger demeure une priorité pour le gouvernement", les autorités diplomatiques gabonaises rassurent les familles que "tout est mis en oeuvre pour porter assistance aux compatriotes" impactés par ce séisme.

Enfin le ministère des Affaires étrangères a mis en place un numéro vert (1434) pour toutes informations concernant l'évolution de la situation des Gabonais en Turquie.

Manuels scolaires : la Confemen pour un examen de pratiques d'évaluation de la qualité

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

A MENER les pays participants à se concerter sur leurs pratiques d'évaluations et de conceptions des manuels scolaires. C'est l'objectif principal de l'atelier sur les pratiques d'évaluation de la qualité des manuels scolaires de l'éducation de base en Afrique subsaharienne francophone ouvert hier à Libreville par le secrétaire général du ministère de l'Éducation nationale, représentant la ministre, Valentin Mbouma.

Initié par la Conférence des ministres de l'Éducation des États et gouvernements de la Francophonie (Confemen), avec l'appui de l'Unesco, cette rencontre voit la participation de quatre pays, à savoir : le Cameroun, le Gabon, le Congo et la Côte d'Ivoire. Pendant deux jours les participants aux dites assises vont échanger sur de bonnes pratiques.



Une vue de l'assistance à l'ouverture des travaux de la Confemen hier à Libreville.

Il s'agit, pour le Gabon, de mettre en avant ce qu'il fait de bien dans le domaine mais aussi d'en isoler les faiblesses, notamment en matière d'édition, dans la dimension pédagogique et didactique desdits manuels. Le même exercice a été valable pour les autres pays pour qu'au final, la Confemen " mette en place un appui avec nos partenaires pour les accompagner dans l'amélioration du processus de conception et d'évalua-

tion des manuels scolaires ", a indiqué le responsable de l'observatoire de la qualité de l'éducation de la Confemen, Dr Guy-Roger Kaba.

Une ambition partagée par le secrétaire général de la Confemen, Baba-Moussa, qui a rappelé l'importance des manuels scolaires dans l'amélioration des performances scolaires des apprenants. D'où la nécessité de veiller à leur bonne conception.